

MÁS DE 250 ALUMNOS DE 4º DE PRIMARIA VISITAN LA EXPOSICIÓN DEDICADA A GLORIA FUERTES

Vva. de la Cañada, 21 de abril.- El alcalde, Luis Partida, ha acompañado a un grupo de escolares del colegio Santiago Apóstol en su visita a la exposición titulada "El Universo de Gloria Fuertes", en el Centro Cultural La Despernada. A través de fotografías de la propia autora, sus primeras publicaciones, manuscritos y mecanoscritos, la muestra presenta la vida y obra de la que ha pasado a la historia como "la poeta de los niños".

La visita de los alumnos, de 4º de Educación Primaria, se enmarca dentro de la campaña de visitas guiadas organizada por la Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter en el marco de la Semana del Libro. Un total de 264 escolares villanovenses se van a beneficiar de esta iniciativa, que finaliza el próximo 24 de abril.

Semana del Libro

La programación de la Semana del Libro se completa con numerosas actividades de animación a la lectura que, desde mañana y hasta el sábado, se van a llevar a cabo como cuentacuentos, conciertos, representaciones teatrales o la entrega de premios del XVI Concurso de Cuentos Infantiles. El broche final lo pondrá el Mercadillo Solidario de Libros en el que, por 1 euro, se podrán adquirir novelas, obras para el público infantil y juvenil, revistas, películas, etc. Todos estos fondos han sido donados por particulares a la Biblioteca Municipal F. Lázaro Carreter. Más información en www.ayto-villacanada.es